



SE APROXIMA EL

Milagrosamente ha caído en nuestras manos un informe de la CIA sobre el fin del mundo. Se trata de ciertas profecías secretas que nosotros, siempre dispuestos a esclarecer la verdad por oscura que sea, publicamos íntegras. El documento es el siguiente:

HE aquí que la tierra será devastada, asolada y transformada su faz. Y será el pueblo como el sacerdote, el que se sirve como el amo de la criada como de la señora, del que compra como del que vende. La tierra está en duelo porque su fin (que será hacia el 22 de noviembre de 1999) está próximo. La tierra está profanada bajo sus moradores, que traspasaron la ley, falsearon el derecho. Ha cesado la alegría de los tambores, se acabó el regocijo de los exultantes. Y sucederá que el que quiera huir de la voz del pánico caerá en la hoya y el que salga del medio de la hoya se enredará en la red y acontecerá que antes del gran acontecimiento ocurrirán las siguientes señales:

SEÑALES

Y se verá que en aquellos días se producirá el milagro de que habrá repetidas veces quorum en las Cortes entre horribles alaridos. Y cruzará los enrojecidos cielos D. Santiago Bernabéu, de Blanco impoluto, con una copa en la mano y una de calamares en la otra.

Y resucitará de nuevo Gil Robles que morirá del esfuerzo.

Y cruzará el cielo un carro de fuego que arrebatará de la tierra al Jefe de bomberos.

Y, además, ocurrirán aquellos días nuevas y espantables señales: Los Tácitos serán arrojados a los leones de las cortes, los cuales rechazarán la comida con mohínes y ascos. Y el Barcelona ganará aquel año de maldición la Liga y la Generalitat. Y Gibraltar caerá como una fruta madura en la cesta de los ingleses. Y se abrirán los bunkers y saldrán sus espantables moradores y el Sr. López Rodó contraerá nupcias para que sus hijos y los hijos de sus hijos y los hijos de los hijos de sus hijos se sorprendan de haber nacido en tan últimas fechas.

Y aparecerán por los cielos locuaces profetas que anunciarán cataclismos sin cuento.

FALSOS PROFETAS, PROFETAS MENORES Y PROFETILLAS

IA Y de la corona soberbia de los ebrios de ambiciones porque un gran tropel de agoreros atravesarán los incendiados cielos con sus escritos, publicaciones, cuentas corrientes y sus etcéteras. Y serán éstos los siguientes: Ezequiel Calvo Serer, Profeta en el exilio; Isaías Satrústegui, profeta del Club de Campo; Daniel Sebastián Auger, neo-profeta; Ignacio Jeremías Camuñas, profetilla autodidacta; Gonzalo Fernández Oseas de la Mora, profeta y licenciado en derecho; Julio Rodríguez, profe; Abacuc Jordi Pujol, bon profit; Miqueas Oriol Urquijo e Ibarra, profetas por los tercios familiares e infinitos profetas más que sacudirán espigas de oro y de verbos y conjunciones sobre los que sufren en la interjección.

Y todos ellos, en confianza anunciarán las profecías y transformarán las cosas. Y serán las siguientes:

PROFECIAS

HIJO del hombre de la tierra de Mesopotamia no de Mesopotamia de Etiopía porque llegan espantables

Y las niñas nacerán locado debajo del útero

Y los niños nacerán profetizara el profeta D. Santiago Carrillo escena de "ABC" y la Pasión de los días Guapa con Gafas

Y los ejércitos portuñoles por la Junquera y en Tercer recer en las paredes las paredes parecido.

Y Fraga organizará un agotarán las reservas espantables tres botellas de las mismas mecq.

Y la Junta Democrática masina 3.

Y en una lluvia de víboras canallesca caerán enanos chuzos de perros asilves

Y se verán masones en los días en las plataformas

Y desde las terrazas s



FIN DEL MUNDO



o tropel de voces y cosas que devastarán, asolarán la tierra por aquellas febriles profecías:

e, vuélvete a Gog, de la Gog, del príncipe soberano de Tubal y de Gomer, de Put y de Togorma y sus visiones.

on un difragma ya co-

ntes del parto y según Ezequiel Calvo Serer, se abrirá en la tercera página será declarada aque-

seses invadirán España y precidad se verán aparadas de Belmez de gran

referéndum a mano, se rituales y sólo quedarán as en las cavas de Do-

será absorbida por Ru-

ras lúbricas y de prensa infiltrados de punta y ados.

el casco urbano y ju- e los tranvías.

podrán contemplar con

cristales ahumados el gran crepúsculo de las ideologías (Dos funciones: tarde y noche. Sábado y domingo, sesión infantil) en su conjunción con la revolución pendiente.

Y entre los más espantables hechos profetizados serán los que se realizarán en forma de pestes, plagas y diarreas estivales.

PESTES PLAGAS Y DIARREAS ESTIVALES

Y el día 22 de mes, del undécimo mes del último año, acontecerá que se abatirán sobre los hombres espantables y abrumadores infortunios y calamidades.

Y un nublado de derecha dialogante soltará un pedrisco de rostro humano que dejará el campo cubierto de cadáveres.

Y la mayoría silenciosa, con un estruendo ensordecedor, entrará en erupción pero saldrá ensiguada por la cuenta que le trae.

Y grandes plagas de burocratas del garbanzo arrasarán librerías y bibliotecas.

Y muchedumbres de Ex-ministros termocéfalos abrasarán los presupuestos.

Y una plaga de Opustermis numerarias se abatirán sobre las reservas espirituales del Banco de España. (Y cien mil de ellas quedarán presas de patas en él).

Y muchedumbres de emigrantes in puribus vendrán confiadamente volando bajo y caerán masivamente en los cauces.

Y por fin se confirmarán las predicciones de los apocalípticos que pregonan el fin del mundo y su hecatombe final.

APOCALIPSIS

Y acontecerá que un gran dignatario, desde su máxima autoridad y previsión, anunciará con voces solemnes y sensatas "que en un futuro próximo se ha pensado crear una comisión interministerial de carácter consultivo con objeto de elaborar un borrador que sirva de estudio previo a un anteproyecto de carácter preliminar y deliberante, que dentro del esquema organizativo de la correspondiente comisión interministerial dictamine acerca de los fundamentos jurídicos que en su día pudiesen proveer legalmente las medidas precautorias que eviten el posible deslizamiento de la hecatombe del bimilenario fuera de las previsiones establecidas en la antigua Ley de Hecatombes y Fines del Mundo" (sic).

A preguntas de los procuradores, el Presidente desmentirá categóricamente con palabras que no dejen lugar a dudas, los rumores acerca de la fecha del cataclismo declarándolo materia reservada a todos los efectos. En cuanto a las señales observadas en diversos puntos de la península hay que aclarar —señalará— que son achacables a maniobras orquestadas desde fuera por nuestros enemigos biseculares.

Dicho lo cual se dejará el fin del mundo para después de las vacaciones de Navidad por actual falta de quorum.

